



Prost Neujahr: Jochen Noll, Dr. Karsten Heyner, Walter Pippert, Ingbert Radloff, Elisabeth Riemenschneider, Walter Berle, Michael Höhmann, Dr. Edgar Franke, Winfried Becker und Frank Börner (oben von links) stießen aufs Jubiläumsjahr an. Links zeigen Ute Kühne, Tobias Riemer, Lothar Heidehoff, Dr. Karsten Heyner und Bernd Zuschlag die Jubiläumsfahnen, rechts zielt das Logo den hemdkragen..  
Fotos: Zerhau



# Guter Start in ein Feierjahr

Dorla feiert dieses Jahr seinen 975. Geburtstag - Neujahrsempfang war der Auftakt

VON PETER ZERHAU .....

**DORLA.** Gute 14 Monate lang haben sie geplant und vorbereitet, jetzt endlich starten die Einwohner aus dem Gudensberger Stadtteil Dorla in ihr Jubiläumsjahr: Sie feiern in diesem Jahr den 975. Geburtstag ihres Dorfes.

Der Neujahrsempfang stellte den Auftakt von einer langen Reihe an Veranstaltungen war am Wochenende mit dem Neujahrsempfang im Dorfgemeinschaftshaus dar, ein Gottesdienst war ihm voran gegangen.

Pfarrerin Birgit Nocht wies darauf hin, dass es sich beim Gudensberger Stadtteil Dorla um einen der ältesten Orte in Nordhessen handele. Dorla sei aus einer kleinen Siedlung erwachsen, die 1014 erstmals urkundlich erwähnt wurde. Heute präsentiere sich Dorla als stattlicher und moderner Ort. Dekan Prof. Dr. Helmut Umbach bekannte sich in seiner Predigt zur Heimatliebe: Es sei eine Lust, in dieser schönen Gegend zu wohnen, betonte der Dekan, der in seinen Worten einen virtuellen Spa-



Schon der Auftakt war ein Publikumsmagnet: Viele Dorlaer waren dabei, als der Gudensberger Stadtteil am Sonntag in sein Jubiläumsjahr startete.  
Foto: Zerhau

ziertgang durch die Ortsgeschichte unternahm.

Bundestagsabgeordneter Dr. Edgar Franke stammt aus dem benachbarten Haldorf. Der ehemalige Gudensberger Rathauschef wohnt noch heute dort. Nicht ohne Grund: „Hier ist die Welt noch in Ordnung“, sagte Franke.

Der Erste Kreisbeigeordnete Winfried Becker unterstrich

das: Dorla sei ein altes, aber doch jung gebliebenes Dorf sei, das jetzt mit vielen Veranstaltungen ein tolles Jubiläumsjahr durchstarte.

Gudensbergs Bürgermeister Frank Börner betonte, dass er stolz darauf sei, die Schirmherrschaft übernehmen zu dürfen. Börner zeigte sich überrascht von der Tatsache, dass die Einwohner schon zur

Auftaktveranstaltung strömten:

„Das ist eine super Resonanz.“.

Ortsvorsteher Dr. Karsten Heyner gab einen kurzen Rückblick aufs Jahr 2014 – und eine sehr freudige Vorschau auf 2015: Dorla und die Nachbarorte dürften sich auf herausragende Ereignisse im Jubiläumsjahr freuen.

Neben Karneval soll es Film- und Bildernachmittage geben, außerdem auch ein Fest zum 1. Mai, das Brunnenfest wird wieder gefeiert und Theater Vorstellungen und Konzerte hochrangiger Orchester sollen für beste Unterhaltung sorgen. Das Barock-Ensemble Camerata Castelano aus Kassel umrahmte den Empfang musikalisch.